



## Perawatan - perawatan rambut - EMSIBETH

### TERMAL PELEMBAB LINE perawatan spa



✉ [bbazar@globelife.com](mailto:bbazar@globelife.com)  
☎ +39 0331 1706328  
🌐 [www.globelife.com/emsibeth](http://www.globelife.com/emsibeth)



### TERMAL PELEMBAB LINE perawatan spa

#### 0 MUDTHERAPY

Berisi air panas dimurnikan dan micronized menyediakan Thermal Clay mineral dan elemen untuk remineralise dan mendetoksifikasi struktur rambut dan kulit kepala.

**Kemasan:** tas 40 ml.

#### SAMPO PELEMBAB 1

Lembut membersihkan dan melembabkan secara mendalam memberikan kenyamanan untuk rambut kering adalah dehidrasi dan menekankan, membuat mereka lembut ' brilian dan mudah untuk menyisir. Ini juga cocok untuk digunakan sering.

**Kemasan:** 250 dan 1000 ml botol 75 '.

#### CAIRAN NUTRISI 2TH

Memiliki ultra-dimurnikan terkandung berkat termal Air pelembut dan diperkaya dengan Aloe Vera Panthenol dan vitamin C, dan e. memelihara dan merangsang metabolisme rambut: kondisi dan dipoles mereka, membuat mereka mudah untuk menyisir.

**Kemasan:** tabung 250 dan 1000 ml botol 75 '.

#### MASKER PELEMBAB 2TH

Revitalisasi dan hydrating perawatan spa cocok untuk semua jenis rambut tanpa pembilasan. Masker multifungsi berdasarkan air panas Panthenol ' buaya dan faktor pelembap yang mereproduksi NMF kompleks alam (alami pelembab faktor). Efek anti keriting ' memelihara dan perbaikan adalah menyumbangkan untuk menyisir 'lembut'

bersinar dan kelembutan. SLES & Paraben gratis.

**Kemasan:** botol 150 ml.

#### **TERMAL**

Sumber Terme di Giunone (Caldiero-Verona) bersertifikat air panas mengalir dari Kementerian Kesehatan untuk pengobatan kelainan kulit yang menjiwai perawatan termal. Adalah air bioaktif yang meningkatkan keindahan rambut Anda dan mengembalikan keseimbangan baru yang memberikan kesehatan dan vitalitas. Air Juno's berkat mineral dan elemen hadir terhidrasi ion's ' remineralizes dan restrukturisasi rambut tetapi juga memiliki emolien menenangkan dan hydrating kulit inflamasi '. Warna air Juno's dengan Lumpur merangsang mikrosirkulasi menguntungkan penghapusan racun.